

Covid-19, l'augmentation de cas compromet la rentrée scolaire



La Havane, 6 août, (RHC).- Ce mercredi la réunion du groupe temporaire de lutte contre le Covid-19 a centré son analyse sur les causes de l'augmentation de cas positifs, ces deux dernières semaines, notamment à La Havane et dans la province d'Artemisa.

Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a appelé au renforcement du contrôle et de la prévention après une évaluation des risques.

«La situation que nous vivons ces derniers jours s'est prolongée dans le temps. Ces 12 derniers jours consécutifs il y a eu une augmentation remarquable de cas par rapport aux jours précédents... Nous devons tenir compte du fait que si nous ne contrôlons pas bien, si nous ne revenons pas à la situation que nous avons il y a deux semaines, on va d'un côté compromettre des vies humaines et la santé des gens.

Comme l'expliquait le vice-premier ministre Morales maintenant il y aura de nouveaux cas graves. Il faudra donc redoubler d'efforts pour que ces patients ne tombent pas dans un état critique et que personne ne décède.

D'un autre côté, nous sommes en train de compromettre des choses aussi sérieuses que la rentrée scolaire, notamment dans les deux provinces qui sont les plus compliquées. Il ne nous reste que 25 jours

pour la nouvelle année scolaire.

La reprise des cours constitue un défi parce qu'il faut récupérer les matières qu'on n'a pas pu vaincre l'année scolaire précédente avant d'amorcer celles de la nouvelle année scolaire.

Nous mettrons toujours par-dessus tout, la santé de tous mais il faut penser aussi aux affectations économiques du pays.

Pour chaque nouveau foyer, il y a plus d'hospitalisations, un plus grand nombre de personnes dans les centres d'isolement, plus de dépenses dans l'attention de ces gens.

Chaque fois qu'on place sous quarantaine, un quartier, une localité ou une commune il faut mettre en place un appareil d'organisation qui a un coût élevé.

Il faut donc partager la responsabilité citoyenne et la responsabilité des institutions avec la perception de risque parce que nous sommes tous impliqués dans cette bataille pour la vie, pour la santé et aussi pour le redressement économique du pays dans ces conditions de pandémie».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/230787-covid-19-laugmentation-de-cas-compromet-la-rentree-scolaire>



Radio Habana Cuba